

**SPARKASSE**   
Kitzbühel

#glaubandich #glaubanmorgen

## SERVICECLUBS

**Rotary** 

Club Kitzbühel

Präsidentin: Hedwig Bender  
bh@kitzwth.com



Präsident: Ing. Sepp Obermoser  
kitzbuehel@lions.at



Präsident: Werner Mayerhofer,  
w.mayerhofer@aon.at



Präsidentin: Hildegard Wolf  
club.kitzbuehel@soroptimist.at



ROUND TABLE KITZBÜHEL  
Präsident: Jakob Koppitsch  
praesident@rt39.at



CLUB 41 KITZBÜHEL  
Präsident: Jochen Kracher,  
Tel. +43 664 3242 514.



LADIES CIRCLE 15 KITZBÜHEL  
Präsidentin: Mag. Anita Flatscher  
anita.flatscher@lc15-kitz.at



Andreas Klausner (links) und Walter Thomas Hauser mit Past. Governor Franz Holzer (rechts) bei der Award-Übergabe in St. Pölten. Fotos: Kiwanis Club Kitzbühel



Andreas Klausner (links) gratuliert dem neuen Präsidenten Werner Mayerhofer.

# Neuer Vorstand und Ehrung

Werner Mayerhofer übernimmt die Präsidentschaft beim Kiwanis Club Kitzbühel und durfte eine besondere Auszeichnungen entgegen nehmen.

Kürzlich fand beim Kiwanis Club Kitzbühel die Amtsübergabe an den neuen Vorstand statt.

Präsident Andreas Klausner überreichte nach einem erfolgreichen Clubjahr die Präsidentenkette an den neu gewählten Präsidenten Werner Mayerhofer.

Klausner bleibt als Immediate Past Präsident im Vorstand aktiv. Das Vorstandsteam für das Clubjahr 2025/2026 wird komplettiert durch Anton Steinwender (Präsident Elect), Balthasar Rass (Schatzmeister) und Hans Kutner (Sekretär).

Bei der Kiwanis Distrikt Austria Convention in St. Pölten wurde Klausner für besondere Leistungen mit dem „Distinguished Award“ ausgezeichnet. Zudem konnte Walter Thomas Hauser als Immediate Past Präsident den „Distinguished Club Award“ für das äußerst erfolgreiche Clubjahr 2023/2024 entgegennehmen.

Der Kiwanis Club Kitzbühel unterstützt seit jeher bedürftige Kinder in der Region und übernahm die Projektkosten für den Förder-Workshop „Starke Kinder – starke Zukunft“ des EKIZ St. Johann.

In drei Modulen erlernten 21 Kinder unter Anleitung der Resilienz-Trainerin Antje Jähnig den Umgang mit Beleidigungen, Gewalt und Diebstahl, den Fokus auf das Positive sowie Selbstbewusstsein und Empathie.

Zum Abschluss reflektierten die Eltern die Workshop-Erfahrungen beim Informationsabend. Präsident Werner Mayerhofer und Past Präsident Walter Thomas Hauser überreichten den Spendenbrief an Miriam Steiger, Obfrau des EKIZ, und bedankten sich bei allen Beteiligten. KA



Miriam Steiger, Werner Mayerhofer, Antje Jähnig, Mag. Walter Thomas Hauser und einige Workshop-Teilnehmer (von links).